

RINGKASAN

EDY SUSANTO. ANALISIS *SHOOTING (FREE THROW, TWO POINT, DAN THREE POINT)* TIM BOLA BASKET PUTRA PELATDA PON DKI JAKARTA PADA KEJUARAAN PRA – KUALIFIKASI PON 2020. Skripsi. Jakarta: Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Juli 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang: (1) persentase keberhasilan dan kegagalan *free throw*. (2) persentase keberhasilan dan kegagalan *two point shoot*. (3) persentase keberhasilan dan kegagalan *three point shoot*. (4) persentase paling besar pada perolehan angka diantara ketiga keterampilan *shooting* tersebut. (5) Berapa besar persentase keberhasilan & kegagalan keseluruhan *shooting* yang dilakukan. Penelitian dilaksanakan mulai tanggal 29 juni sampai 7 juli 2019, dilaksanakan di *The Hawk Expindo Center* BSD, pengambilan data dilaksanakan pada tanggal 29 juni, 30 juni, 1 juli 2019. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh aktivitas *shooting* pemain tim putra Pelatda PON DKI Jakarta yang berjumlah 21 pemain pada kejuaraan Pra - kualifikasi PON tahun 2020. Sample dari penelitian ini ialah, mengamati seluruh aktivitas *free throw, two point shoot* dan *three point shoot* tim putra Pelatda PON DKI Jakarta yang berjumlah sepuluh (10) pemain, digunakan teknik *purposive sampling* untuk mendapatkan sampel penelitian. Hasil analisa data dari 3 pertandingan, diperoleh; total aktifitas *free throw shoot* 54 kali percobaan dengan persentase 81,5% untuk keberhasilan dan 18,5 % kegagalan, total aktifitas *two point shoot* 138 kali percobaan dengan presentase sebanyak 49,3 % untuk keberhasilan dan 50,7 % kegagalan, Total aktifitas *three point shoot* memperoleh 73 kali percobaan dengan persentase 30,1 % untuk keberhasilan dan 69,9 %, dari perhitungan data *shooting* keseluruhan dapat diketahui bahwa keberhasilan *shooting* sebesar 51,7 % dan kegagalan karena ada gangguan sebesar 36,3 % dan kegagalan tanpa gangguan sebesar 15,7 % mengalami kegagalan dari total keseluruhan *free throw* yang mempunyai persentase paling besar.

Kata Kunci : *shooting, free throw, two point, three point*